
Rotary  International
VOL. 2622

第2622回例会

８月８日　クラブフォーラム（会員増強）
８月22日　夜間例会（ビアガーデン・家族同伴） 会場  グリーンホテル

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：植　田　眞　晴
副会長：吉　野　榮　司
幹　事：佐　藤　昌　久
副幹事：吉　田　浩　之

「品格そして実行」

http ://fuj i - rc .com/

2018.7.18
ソング「それでこそロータリー」

会 長 挨 拶 植 田 眞 晴
　　　　　　　　　皆様こんにちわ
　　　　　　　　　先週の土曜日 山梨県の富士吉田市で
　　　　　　　　　｢会員増強セミナー」があり､私と会
　　　　　　　　　員増強委員長の望月さんと行ってき
　　　　　　　　　ました｡
　　　　　　　　　内容は 公演､分科会､全体会議と3部
　　　　　　　　　構成になっており､公演では第2780
　　　　　　　　　地区(神奈川県) パストガバナーの相
澤光春さんに「ロータリー戦略計画と会員増強・維持」
というタイトルでお話を頂きました。
その中で私なりに理解した内容は 我々にとって大切なの
は RIが｢中核的価値観」と言っている５つの項目つまり
1、奉仕　2、親睦　3、多様性(ダイバーシティー）
4、高潔性　5、リーダーシップ　であるという事でした。
会員増強はどんな組織においても重要課題である事は間
違いありませんが　単に増やせばいいという訳ではなく
ロータリーに入会して一緒に地域の為に良い事をしまし
ょうと　気持ちがそこにあるかどうかではないでしょうか｡
元気なクラブとはどんなクラブか……講演者の方も言っ
ておられましたが「会員一人一人が地域に貢献している
と実感できるクラブ」であると。更に私流に補足させて
頂くと 元RI会長のジョン･F･ジャーム氏もおっしゃって
いたように「例会は回数ではなく内容なんだ」と。卓話
でも食事でも 又仲間との打ち解けた会話でも  例会とい
う限られた時間をいかに充実させるかではないでしょう
か｡仕事が忙しければ例会を休まざるを得なくなります｡
これは仕方の無い事です。でもたとえ時間があったとし
ても例会がつまらないと感じていた場合は誰も行く気に
もなりません。出席率をとやかく言う前に忙しくても参
加したくなるような例会作りに励むべきと考えます。
国際社会が変化に富む今の時代、クラブ運営も通り一辺
倒ではなく時代の流れに沿った　柔軟なものにして行か
なければならないと思っております。
最後に　分科会において他クラブの会員増強に対する意
見交換がありましたが他クラブにも私と同じ考え方の会
長さんが何名かおられた事、大変心強く思いました。皆
様はどうお考えでしょうか。又、飲んだ席で忌憚の無い
意見をお聞かせ下さい。

「富士山百景」黄金富士「富士山百景」黄金富士
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☆私のスマイル
植田眞晴君　山口ガバナー補佐､ようこそ富士ロータリー
　　　　　　クラブへ。本日の卓話宜しくお願いします｡
宮下正雄君　猛暑の富士を離れ北海道へゴルフ合宿に行
　　　　　　って来ました。21℃の快適な気候と北海の
　　　　　　味を堪能しましたが、スコアはいつも通り
　　　　　　でした。
井出清章君　ゴルフ同好会､7月14日より3日間 北海道を
　　　　　　楽しんでまいりました。ゴルフ、ホテル、
　　　　　　海鮮料理全てが満足のいくものでした。
　　　　　　これも幹事吉野さん、補佐の高橋さんのお
　　　　　　陰です。本当に有難うございました。
瀬尾　究君　北海道ゴルフ3日間楽しくプレーしました｡
　　　　　　企画していただいた幹事の吉野さんありが
　　　　　　とうございました。

幹 事 報 告
佐 藤 昌 久

①例会変更のお知らせ
　新富士RC　7月31日 休会
　富士宮西ＲＣ　7月20日(金）ガバナー公式訪問例会　
　　　　　　　　　　　　　　例会場変更パテオンにて
　　　　　　　　7月27日(金) 納涼例会　例会場変更
②お知らせ（詳細は回覧をご覧ください）
・７月のロータリーレートは、１ドル＝110円
・ガバナー公式訪問 3クラブの合同例会ご出欠のご確認
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本日締め切り
・8月2日(木)　ホワイトパレス 12:30 曜日お間違いないよう
③会報回覧
　富士宮西クラブ　沼津北クラブ　沼津西クラブ
　御殿場ロータリークラブ

お誕生日おめでとう
ございます



瀧　真砂人編集者

各委員長報告期首クラブ協議会(2）期首クラブ協議会(2）

ガ バ ナ ー 補 佐 期 首 訪 問

　　　　　　　　　　　　2018-19年度静岡第２グループガバ
　　　　　　　　　　　　ナー補佐を仰せつかりました沼津
　　　　　　　　　　　　RCの山口和一と申します。どうぞ
　　　　　　　　　　　　よろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　ご承知のとおり、静岡第２グルー
　　　　　　　　　　　　プは、旧静岡第２分区の御殿場・裾
　　　　　　　　　　　　野・長泉RCの３クラブと、旧静岡
第３分区の沼津・富士山吉原・沼津北・富士・富士宮・沼津柿
田川・富士宮西・新富士・沼津西RCの９クラブの計12クラブ
の編成で今年度からスタートすることとなりました。
　私は、静岡第２グループの初代ガバナー補佐として、今後の
グループ運営の方向性を模索していくことが第一の任務と考え
ております。特に、グループ内には、我が国におけるロータリ
ーの祖である米山梅吉翁の生誕100周年を記念して建設された
米山梅吉記念館がございます。そして、同記念館の運営につき
ましては、前年度までは旧静岡第２分区の各クラブの皆様に大
変お手数をおかけしておりましたが、今後は、お膝元のグルー
プとしてどの様に運営に関わっていくべきかを検討していきた
いと想っております。
　さて、バリーラシンRI会長が掲げた今年度のテーマは「BE 
THE INSPIRATION（インスピレーションになろう）」です。
インスピレーションという言葉には、良い思い付き、着想、感
化、刺激、激励、鼓舞させる人など様々な意味があります。ラ
シン会長は、各ロータリアンが地域社会のために奉仕活動をす
ることを通じて、一般社会にロータリーは何をしている団体な
のかを浸透させ、“DOING GOOD IN THE WORLD”を掲げる
国際ロータリーとして、各クラブはもとより、個々のロータリ
アンもその言動や行動を通して、地域社会の人々への良いイン
スピレーションになれるよう努力しようと訴えているのではな
いか、星野喜忠ガバナーはそのように仰っています。
　そのような中、星野ガバナーは、今年度の地区目標として14
の目標を掲げられました。中でも会員増強については、ゾーン
編成を睨み、2022年まで毎年5%ずつ増強を続け、日本のロー
タリアンを105,000人にすることを目標にしております。この
目標の達成は容易ではないと思いますが、一人でも多くの方が
ロータリーに入会するよう、皆様も努力をしていただきますよ
うお願い申し上げます。その他、「ロータリーの公共イメージ
の向上」、「ポリオ撲滅」、「R. L.Ｉ（ロータリー・リーダー
シップ研究会）の導入による活性化」など地区目標は多岐にわ
たっておりますが、グループとして知恵を出し合い、目標を達
成していきたいと思っております。ところで、貴クラブは、
1964年の創立から約54年の歴史を有する伝統あるクラブであ
り、最近では、夜間例会を月１回開催したり、ご婦人同伴の夜
間例会を開催したり、」裸会（一泊旅行）、歌舞伎・ジャズツ
アーを開催したりするなど、親睦活動に大変注力されていると
伺っております。そうしたご努力や現会員が在籍しない職種に
的を絞った勧誘活動などの甲斐あって、一時期20人台半ばにま
で減少した会員数を30人半ばにまで持ち直されたと伺っており
、深い敬意を表します。こういった親睦活動ひいては会員維持
増強活動や、ロータリー財団地区補助金事業としての岩本山公
園整備事業などの諸活動を、今後とも是非継続していただきた
いと思う次第です。
　最後に、私はガバナー補佐として、星野ガバナーの仰る“新
しい出会い”（クラブ間・ロータリアン同士）、そして“新しい
絆の構築”の実現に向け、星野ガバナーと静岡第２グループと
を繋ぐ役割を果たしていきたいと思っておりますので、皆様の
絶大なるご協力とご指導を賜りますようお願い申し上げ、ガバ
ナー補佐期首訪問にあたっての卓話とさせていただきます。

公共イメージ向上委員会　　　　　　岸本泰次副委員長
　　　　　　本年は、委員長　瀧真砂人、副委員長　岸本泰次さん、
　　　　　　委員　佐野家弘さん、委員　加藤良彦さんの４名で、チ
　　　　　　ームワークよく活動していきます。
　　　　　　方針は、
　　　　　　富士ロータリークラブと“ロータリー”に対する認識向上
を図るため、クラブが地域社会で実施する奉仕活動を広く情報発信す
ると共に、“ロータリー”の公共イメージ向上に努めます。
実施事項は、
①例会会報を作成し、クラブ内、姉妹クラブ・友好クラブと情報共有
します。
②奉仕活動は、会報やメディア、ホームページを介し、地域社会に情
報発信します。ホームページの方はアドシップさんにお願いしてあり
ます。
③“ロータリー”の公共イメージ向上につながる活動を委員会が中心と
なり実施します。特に本年は“ロータリーは何をしている団体なのか”
を広く地域社会に知っていただくため、委員会で検討を重ね、イメー
ジ向上につなげていきたいと思います。

榮賀　明君　北海道楽しかったです。井出会長の〆の御
　　　　　　言葉心にしみました。吉野さん御苦労様で
　　　　　　した。有難うございました。
高橋美和君　ゴルフ同好会北海道研修楽しく参加させて
　　　　　　いただきました。みな様の足を引っぱって
　　　　　　ばかりの私にも、励ましのお言葉やていね
　　　　　　いなアドバイス色々なお気遣いをいただき
　　　　　　みな様の優しいお心に感謝の気持ちで一杯
　　　　　　です。大変お世話になりありがとうござい
　　　　　　ました。学ぶことが多く参加させていただ
　　　　　　き心から良かったと感じています。これか
　　　　　　らもがんばります。
吉野榮司君　北の大地を満喫してきました。ファーファ
　　　　　　の連呼で少し喉が痛いです。
　　　　　　有難うございました。
岸本泰次君　孫が４人共７月生まれです。
　　　　　　誕生日が大変でした。
磯西　昭君　暑中お見舞い申し上げます。
吉田浩之君　暑中見舞いです。皆様身体おだいじに。
佐野家弘君　何となく。

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 5名　　　28名 　   84.8%
2620回　7/4確定

【ビジター】　ガバナー補佐　山口和一氏（沼津RC）
　　　　　  同行　　　 　 大友保志氏（沼津RC）

2622回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　    4名　　   29名　 　 87.8%

太 田 義 隆
出 席 報 告

ガバナー補佐
　　　山口和一氏（沼津RC）

前会長・幹事　記念品贈呈


